

Abteilungsversammlung 28.06.16

Beginn: 19:45 Uhr

Top 1: Abteilungsbericht

Aus organisatorischen Gründen wurde die Abteilungsversammlung auf den Sommer verlegt. Zukünftig wird sie dann im Frühjahr stattfinden.

Zum Jahreswechsel wurde die Schwimmabteilung darüber informiert, dass die Schwimmschule Teil der Abteilung ist und nicht wie bisher angenommen eine extra „Abteilung“. Dies hat zur Folge, dass die Schwimmschule unter der Leitung von Bärbel Schwarz der Abteilungsleitung unterliegt. Es wird weiterhin zwei getrennte Kassen und eine getrennte Buchführung geben.

Die Abteilung besteht derzeit aus 246 Mitgliedern. Derzeit läuft noch ein Schnuppertraining und es wird davon ausgegangen, dass noch weitere Mitglieder hinzukommen.

In diesem Schuljahr wurde das Schnuppertraining von Julia Schandl und Darina Smetaczko durchgeführt. Es wird noch zwei weitere Schnuppertermine vor den Sommerferien geben, sodass die Warteliste abgearbeitet ist.

Auffallend ist, dass nur ein minimaler Teil der Schnupperkinder tatsächlich Mitglied wird. Ein Problem ist, dass viele Breitensportler dabei sind und Kinder zwischen 12 und 17 Jahre. Momentan haben wir leider wenig Platz in diesen Gruppen. Dasselbe gilt für die Minis. Alle Trainer werden gebeten das Training den Gruppenbeschreibungen entsprechend durchzuführen, sowie Kinder nach dreimaligem unentschuldigtem Fehlen zu streichen und schnellere Kinder in die nächste Gruppe zu schicken.

Eva-Marie Pala und Julia Schandl haben Anfang 2016 die Trainerassistentenausbildung erfolgreich absolviert. Annika Smetaczko hat im Juni 2016 die Schülermentorenausbildung abgeschlossen. Den neuen Trainern wird gedankt und weiterhin viel Erfolg gewünscht.

Leider hat Sophia Maier aus zeitlichen Gründen im April ihre Trainertätigkeit bei den Masters niedergelegt. Auch ihr wird nochmals gedankt. Mittwochs werden die Masters nun von Bärbel Schwarz und Freitags von Darina Smetaczko trainiert. Außerdem haben uns Kai Dahlhaus und Florian Penzholz Ende letzten Jahres

verlassen. Glücklicherweise konnten Antonia und Ingrid vorübergehend als Trainer für die Montagsgruppen gewonnen werden. Auch ihnen wird gedankt.

An dieser Stelle wurde nochmals im Namen der Abteilungsleitung allen ÜL, Sportassistenten und Helfer für ihr großes Engagement gedankt, denn ohne die Helfer wäre der große Abteilungsbetrieb mit so vielen unterschiedlichen Gruppen nicht möglich.

Die Weihnachtsfeier wurde letztes Jahr im Platzhirsch und erstmals ohne Eltern durchgeführt. Ein reibungsloser Ablauf war nur Dank einiger älteren Schwimmer möglich, welche sich um die jüngeren kümmerten und ihnen beim Essen und Trinken bestellen halfen. Dennoch kam von einigen Seiten der Vorschlag die Weihnachtsfeier dieses Jahr wieder anders zu gestalten. Ideen und Anregungen bezüglich einer Lokation und Durchführung werden gerne entgegengenommen.

Auch wurde angeregt, die Vereinsmeisterschaften etwas anders zu gestalten. Hier kristallisierte sich heraus, dass ein Großteil der Teilnehmer Wettkampfschwimmer sind und die Breitensportler fern bleiben. Häufig kommt von diesen das Argument „ich bin ja sowieso die schlechteste“. Um es für alle wieder attraktiver zu gestalten werden gerne auch hierfür Anregungen entgegengenommen.

Im Frühjahr 16 konnten wieder einen Abzeichenabnahmetermin angeboten werden, welcher sehr gut angenommen wurde.

Es wird nochmals auf die Aufsichtspflicht hingewiesen. Auch kam es in letzter Zeit wieder vermehrt zu Beschwerden des Bäderpersonals, dass sich Schwimmer nach dem Training noch längere Zeit in anderen Becken und im Rutschbereich aufhalten.

Am 8.3. wurde Ingrid Erhart von der Abteilungsleitung zur technischen Leitung ernannt. Laut Satzung ist dies ein offizielles Amt, das besetzt werden sollte und so steht dieses Amt von nun an auch immer zur Wahl.

Vorausschauend werden noch folgende Termine genannt:

Seepferdchen & Bronze Abzeichen: 8.7.16

Silber & Gold Abzeichen: 15.7.16

Jugendsportfest: Mai 2017

Top 2: Trainingsberichte der Übungsleiter

Jeder Übungsleiter und Bärbel Schwarz als Leiterin der Schwimmschule las seinen Trainingsbericht vor. Die meisten Gruppen sind gut gefüllt und der Trainingsbetrieb läuft gut. Die Donnerstagsstunden von 15:30-16:15 sind nach wie vor sehr leer. Es wird gebeten in seinen Gruppen nachzufragen, ob jemand auf Donnerstags wechseln kann.

Top 3: Neuwahlen

Die Abteilungsführung wurde entlastet.

Zur Wahl stehen Abteilungsleitung, stellvertretende Abteilungsleitung, Kassierer, Kassenprüfer und technische Leitung. Die Wahlleitung übernahm Bärbel Schwarz

Abteilungsleitung: Darina Smetaczko

Stellv. Abteilungsleitung: Sophia Maier

Kassierer: Margit Ehrle

Kassenprüfer: Antonia Heger und Eva Bossaller

Alle wurden einstimmig gewählt.

Top 4: Sonstiges

- **Homepage:** Es wird Tobias Müller und Cedric Roser für die Gestaltung und Verwaltung der Homepage gedankt. Längerfristig gesehen, soll diese aber noch aktueller sein und die Internetpräsenz soll verstärkt werden.
- **Kampfrichter:** Im letzten Jahr konnten einige neue Kampfrichter dazugewonnen werden und es gibt bereits ca. 5 Interessenten für die Ausbildung im Herbst. Bis auf wenige Ausnahmen konnten dank dem großen Einsatz von Annkathrin Pala und Jule Burmeister an allen Wettkämpfen die

geforderten Kampfrichter gestellt werden. Von den Organisatoren wird bemängelt, dass sich mehrere Personen im Gruppenchat nicht angesprochen fühlen. Bemängelt wird von den Organisatoren, dass sich manche Personen im Gruppenchat nicht angesprochen fühlen und nur nach persönlichem Nachfragen Rückmeldung geben. Von den Verantwortlichen wird angeregt härter durchzugreifen und einzelne vom Wettkampfgeschehen auszuschließen, falls sie ihre Kampfrichtereinsätze nicht ableisten. Es wird angeregt, dass sich die Kampfrichter am Anfang des (Halb-)Jahres schon für einen Wettkampf eintragen können und selbstständig für Ersatz sorgen müssen, falls sie dann verhindert sind.

Ende: 20:45 Uhr

Darina Smetaczko
Protokollführerin
Abteilungsleiterin